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Abstract (en)
The clamp, designed to fasten a ski boot by drawing two side flaps (2, 3) together, consists of a lever (4) pivoted to a plate (6) on one side flap, a
fixing element (9) and a rack (8) mounted on a plate (20) on the opposite side flap (2), the fixing element having hooked end to engage with the
rack teeth (8a, b, c). The rack is connected to its plate (20) by means of a stud (13) passing through a slot (10) with two circular ends (11) of greater
diameter than the slot's width. The stud has a rectangular cross-section with rounded ends, shaped so that it can slide along the slot when the rack
is set across it, and is fixed in position when in line with the slot in one of the two circular ends.

Abstract (fr)
Dispositif de fermeture d'une chaussure de ski destiné à rapprocher deux pans (2, 3) de la chaussure comprenant un levier de manoeuvre (4)
porté par une platine (6) reliée solidairement à l'un des pans (3) et, sur l'autre pan (2), une crémaillère (8) comportant des moyens de réglage
complémentaires de sa position par rapport au levier (4). Les moyens de réglage de la crémaillère (8) sont constitués par une zone de réglage (20)
comportant une lumière oblongue en forme de boutonnière (10) réalisée sur le pan (2) de la chaussure et délimitée par deux zones d'extrémités
circulaires (11, 12) reliées par une partie droite (14) et dont le diamètre est égal à celui d'un pion de verrouillage (13) solidaire de la crémaillère (8),
et muni d'une partie méplate (17) qui est orientée perpendiculairement à l'axe longitudinal de déplacement de la crémaillère (8). La crémaillère (8)
peut être déplacée, en vue de son réglage, d'une extrémité (11) à l'autre (12) de la boutonnière (10), après une rotation à 90° par rapport à son axe
longitudinal pour permettre son libre coulissement dans la partie droite (14) de la boutonnière (10), et verrouillée dans l'une ou l'autre des zones
circulaires d'extrémité (11, 12) par une rotation de 90° en sens inverse la ramenant dans une position où la partie méplate (17) du pion (13) se
trouve orientée perpendiculairement à la lumière oblongue (10). <IMAGE>
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